



SINALOA
GOBIERNO DEL ESTADO



**INSTITUTO TECNOLÓGICO SUPERIOR DE GUASAVE
DEPARTAMENTO DE VINCULACIÓN E INTERCAMBIO ACADÉMICO
EMPRESARIOS, PERSONAS FÍSICAS O MORALES QUE TIENEN LA CALIDAD DE
EMPLEADORES**

Conforme a lo dispuesto en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa y a la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa; el Instituto Tecnológico Superior de Guasave con domicilio en Carretera a la Brecha Sin Número, Ejido Burriónquito, Guasave, Sinaloa, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa y demás normatividad que resulte aplicable:

¿Para qué fines utilizaremos sus datos personales?

Sus datos personales serán utilizados para las siguientes finalidades; Enviar notificaciones sobre entrevistas para el proceso de acreditación de programas educativos, aplicar encuesta y recabar información estadística para proyectos de Investigación en materia educativa y/o de Innovación y Desarrollo Tecnológico, gestión de convenios y/o acuerdos de colaboración, brindar información sobre resultados de la promoción de bolsa de trabajo e Invitar a eventos institucionales.

¿Qué datos personales utilizaremos?

La información que se recaba es la siguiente:

Datos personales generales	
Tipo de datos personales	Datos personales
Datos personales generales	<ul style="list-style-type: none">• Nombre completo• Firma autógrafa (ante firma),• Registro federal de causantes,• Teléfono celular particular,• Correo electrónico,• Fotografía,• Escolaridad.
Datos laborales	<ul style="list-style-type: none">• Domicilio del trabajo• Correo electrónico empresa• Teléfono de la empresa• Puesto y cargo que desempeña el contacto

Se informa que no se recabarán datos personales sensibles.



Transferencia de datos personales:

El Departamento de Vinculación e Intercambio Académico es la única área responsable de transferir su información a:

Destinatario interno	Finalidad
Subdirección de Extensión y Vinculación	Notificaciones para entrevistas, gestión de convenios y/o acuerdos de colaboración, generar oficios, aplicación de encuestas, resultados de bolsa de trabajo.
Subdirección Académica de Investigación e Innovación.	Gestión de convenios y/o acuerdos de colaboración académica, información para gestión o seguimiento a proyectos de Investigación en materia educativa y/o de Innovación y desarrollo Tecnológico.
Jefatura de División de Ciencias,	Información para gestión o seguimiento a proyectos de Investigación en materia educativa y/o de Innovación y desarrollo Tecnológico.
Jefatura de Departamento de Estudios de Posgrado e Investigación	Información para gestión o seguimiento a proyectos de Investigación en materia educativa y/o de Innovación y desarrollo Tecnológico.

Fundamento para el tratamiento de datos personales.

Se hace de su conocimiento que el fundamento para tratar sus datos personales se encuentra en los artículos 21, 94, 165 y el segundo párrafo del artículo 166 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa y en los artículos 1, 2, 3, 4 fracción II, 14, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 196 fracción VIII de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Sinaloa.

Mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO.

Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, usted deberá presentar la solicitud respectiva en el ***Instituto Tecnológico Superior de Guasave, con domicilio en Carretera a la Brecha Sin Número, Ejido Burrioncito, Guasave, Sinaloa.***

Para conocer el procedimiento y requisitos para el ejercicio de los derechos ARCO, usted podrá llamar al siguiente **(687)8714581 ext. 147**; o bien ponerse en contacto con nuestro responsable de la Unidad de Transparencia, que dará trámite a las solicitudes para el ejercicio de estos derechos, y atenderá cualquier duda que pudiera tener respecto al tratamiento de su información.

Los datos de contacto del responsable de la Unidad de Transparencia son los siguientes: domicilio en: ***Carretera a la Brecha Sin Número, Ejido Burrioncito, Guasave, Sinaloa. Del Instituto Tecnológico Superior de Guasave.***

¿Cómo puede revocar su consentimiento para el uso de sus datos personales?

Usted puede revocar el consentimiento que, en su caso, nos haya otorgado para el tratamiento de sus datos personales. Para revocar su consentimiento deberá presentar su solicitud con el Titular de la Unidad de Transparencia: en el ***Instituto Tecnológico Superior de Guasave, con domicilio en Carretera a la Brecha Sin Número, Ejido Burrioncito, Guasave, Sinaloa, C.P. 81149; Edificio E, planta alta. Teléfono (687) 87-14-58, Extensión 147.***



SINALOA
GOBIERNO DEL ESTADO



Medios a través de los cuales el responsable comunicará a los titulares los cambios al aviso de privacidad. En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento en las aulas de capacitación, ubicadas en las instalaciones de esta secretaria antes señaladas y en nuestro portal de Internet <http://itsg.transparenciasinaloa.gob.mx/avisos-de-privacidad-del-instituto-tecnologico-superior-de-quasave-itsg/>

Fecha de elaboración 28/01/2022.
Fecha de actualización 30/01/2025